

# Les menuiseries Dzao® de Profils Systèmes répondent aux nouvelles exigences réglementaires vents cycloniques de Guadeloupe et Martinique

L'arrêté du 5 juillet 2024, relatif à la classification et à la prise en compte du risque de vents cycloniques pour les bâtiments sur la zone Guadeloupe et Martinique, est entré en vigueur le 1<sup>er</sup> janvier 2026. Les gammes de menuiseries aluminium Dzao®, signées Profils Systèmes, répondent à ces nouvelles exigences réglementaires. De fait, elles s'imposeront donc naturellement auprès des propriétaires, copropriétaires, maîtres d'ouvrage, prescripteurs et bureaux de contrôle pour tout dépôt de permis de construire.



Doc. Profils Systèmes

Précisons que l'arrêté du 5 juillet 2024 et son guide d'application imposent de renforcer la résistance des bâtiments face aux vents cycloniques. Ainsi, les menuiseries extérieures (fenêtres, volets, protections solaires...) se doivent donc désormais d'attester d'essais de résistances aux chocs, aux vents avec des pressions aérodynamiques accrues et d'un coefficient de sur-résistance sur les assemblages. Une évolution légale qui accroît, de fait, les exigences de conception des fenêtres, portes-fenêtres, jalouises et baies coulissantes afin d'assurer

une meilleure protection des bâtiments face aux vents cycloniques. Cet impératif législatif concerne tant les logements individuels que collectifs, mais également les ERP (Etablissements Recevant du Public), qu'il s'agisse de constructions neuves comme de bâtiments existants (en cas de rénovation importante, d'extensions, de surélévations ou de modifications structurelles).

Avec les derniers développements de sa gamme Dzao® dévolue aux régions chaudes et tropicales, Profils Systèmes avait devancé cette réglementation. Rappelons que cette gamme de fenêtres à frappes et coulissants aluminium, sans rupture de pont thermique, propose une multitude de possibilités de conception de châssis minimalistes (masse de vue d'aluminium de seulement 66,3 mm en latéral).



Doc. Profils Systèmes



Toujours à la page, Profils Systèmes a organisé à Gosier en Guadeloupe, le mercredi 29 octobre dernier, avec son équipe locale, une soirée à la fois technique et conviviale, dédiée à cette évolution réglementaire. Lors de cette rencontre, qui a réuni près de 100 personnes (clients, prospects, architectes et bureaux de contrôle), Profils Systèmes a pu décrypter cette nouvelle réglementation, et mettre en avant ses solutions Dzao®. Des réponses permettant de parfaitement garantir la conformité aux nouvelles exigences réglementaires comme la continuité de leur activité sur cette zone des Caraïbes. Une illustration concrète du savoir-faire et de la réactivité de Profils Systèmes ainsi que de son engagement à concevoir des menuiseries aluminium résistantes, durables et Made in France.



Doc. Profils Systèmes

## CONTACT PRESSE